
Anfrage

des Abgeordneten Waldhäusl

an Herrn Landesrat Dipl. Ing. Plank

betreffend: Finanzielle  Unterstützungen  des  Landes  Niederösterreich  an  Vereine, 

Organisationen, Genosssenschafte oder Verbände im Zusammenhang mit 

der Ferkel- und Schweineproduktion in den letzten drei Jahren

Nach  Bekanntwerden  des  Auftretens  der  Maul-  und  Klauenseuche  und  des 

Medikamentenskandals  in  der  Landwirtschaft  hat  das  Bundesland  Niederösterreich  die 

Vermarktung von Rind- und Schweinefleisch durch mehrere Maßnahmen unterstützt.

Der Gefertigte stellt daher an Herrn Landesrat Dipl Ing. Plank folgende

Anfrage:

1) Welche  Vereine,  Organisationen,  Genossenschaften  oder  Verbände  die  sich  mit 

Ferkelproduktion und/oder Vermarktung beschäftigen haben in den letzten drei Jahren vom 

Bundesland Niederösterreich Förderungen und/oder finanzielle Unterstützungen in welcher 

Höhe erhalten?

2) Welche  Vereine,  Organisationen,  Genossenschaften  oder  Verbände  die  sich  mit 

Ferkelproduktion und/oder Vermarktung beschäftigen haben in den letzten drei Jahren vom 

Bundesland Niederösterreich Förderungen und/oder finanzielle Unterstützungen in welcher 

Höhe erhalten?

3) An  welche  Personen  wurden  in  den  letzten  drei  Jahren  im  Zusammenhang  mit 

Ferkelproduktion,  Schweineproduktion  bzw.  Schweinemast  seitens  Ihres  Ressorts  direkt 

Auszahlungen getätigt?
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